



Mtra. Mayra Guadalupe Iñiguez Aguilar

Es **Licenciada en Ciencias de la Comunicación** por la Universidad Autónoma de Guadalajara, titulada con Mención honorífica; **Maestra en Relaciones Internacionales** por la Universidad Autónoma de Nuevo León, donde obtuvo Mención honorífica; **Diplomada en Estrategias de Comunicación Política** por la Universidad Iberoamericana; y en **Administración Pública Municipal** por el Instituto de Administración Pública, Jalisco.

Cuenta con amplia experiencia en los sectores público y privado. Prestó sus servicios en organismos y dependencias en los tres niveles de gobierno, así como en instituciones educativas y empresas privadas. Su formación y experiencia en la conducción y la toma de decisiones le ha permitido adquirir una amplia visión de la responsabilidad que implica el desempeño de la función pública y la relevancia de los organismos de fortalecimiento democrático.

Siendo estudiante de la Licenciatura, inició labores como **Reportera y redactora** en el **Departamento de Comunicación Social de Gobierno del Estado de Jalisco**, posteriormente ocupó las **Jefaturas de Comunicación Social del DIF Guadalajara y de la Profeco, Delegación Jalisco**.

Desempeñó el cargo de **Subdirectora** en la **Dirección General del Destino de los Bienes de Comercio Exterior Propiedad del Fisco Federal de la SHCP**.

En la **Presidencia de la República**, ocupó la **Dirección de Medios de los Estados, Zona Norte**, teniendo como responsabilidad, el análisis y evaluación de información para la toma de decisiones; además, estableció relaciones profesionales con los propietarios, directivos y líderes de opinión de los diversos medios de comunicación de las entidades federativas. También, fue **Directora de Asuntos Internacionales y de Género** en la **Presidencia de la República**, donde diseñó y desarrolló estrategias de evaluación de riesgos y oportunidades, análisis y prospectiva de información para la toma de decisiones, elaboración de mensajes, la planeación y dirección de eventos de carácter nacional e internacional.

Fue **Coordinadora de Proyectos** en el **Centro de Investigación y Tecnologías Jurídicas y Criminológicas (CITEJYC)** de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Laboró como **Investigadora Jurídica** de la **Mesa Directiva de la LVI Legislatura del H. Congreso del Estado de Querétaro**.

Docente en las licenciaturas de Relaciones Internacionales y Comunicación de la Universidad Anáhuac Querétaro, impartiendo las materias de *Análisis del Discurso, Historia de las Relaciones Internacionales, Corrientes y Tradiciones de la Comunicación en Norteamérica y Europa*.

Como **Directora de Consultoría** en **Alquimia Consulting**, se desempeñó en la dirección y gestión de proyectos, marketing político, campañas electorales y procesos legislativos.

Actualmente es **Coordinadora de Asesores de los Consejeros del Instituto Electoral de Querétaro**.

La experiencia y conocimientos adquiridos por más de 25 años, le permiten tener una visión amplia del contexto nacional e internacional.